



学校だより

いきさん

いよくまんまんに
きもちやわけを考え
たくさん挑戦

前期終了

糸島市立一貴山小学校
校長 小川 亜紀
令和7年10月8日

意欲満々に学習し、力を伸ばした前期でした！

本日で、前期が終了します。「自分で考え、自分から行動する子どもの育成」をめざし、子どもたちには「意欲まんまんに、気持ちやわけを考えて、たくさん挑戦しよう」と声をかけて日々の学習や活動に取り組みました。

子どもたちの意欲満々でいきいきとした表情をたくさん見ることができた前期でした。本日で前期の教育活動を終了します。保護者の皆様、地域の皆様のあたたかな御支援のおかげで、子どもたちが、意欲満々にたくさんのこと挑戦し、力を伸ばすことができました。ありがとうございました。

*後期は、10月14日(火)に始まります。

★★★★★★★★★★★★ いきいき一貴山っ子 みんな よく がんばりました! ★★★★★★★★★★★★★

意欲まんまん



気持ちやわけ



たくさん挑戦



*地域に学ぶ



本日、通知表「あゆみ」を渡しています。評定(◎よくできる・○できる・△もう少しがんばろう)だけでは十分に伝わりにくい成長を所見に書いておきます。親子で一緒にお読みいただき、「国語で音読にがんばったね!」「算数の難しい問題も説明できただね!すごいね!」など、お子様をほめてください。また、課題については「計算は後期に家でもがんばろうね!」「友達や先生の話をよく聞いたらもっとできるようになるよ。」など、励ましの言葉をかけてくださいと願っています。

「あゆみ」が、子どもにとって「がんばってよかった!つぎはこれをがんばろう!」と思うきっかけになることを願っております。

